

2018.SR.000182

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Roland Iseli/Alexander Feuz, SVP): Fragen zur rechtswidrigen Besetzung des Gaswerkareals Teil I

Teile des Gaswerkareals wurden rechtswidrig besetzt. Gemäss Medienangaben wurde die Besetzung von EWB geduldet. Das Abstellen und in Inverkehrsetzen der Fahrzeuge dürfte illegal sein. Der Gemeinderat wird in diesem Zusammenhang zusammen mit EWB höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Was zahlen die Besetzer für die Besetzung? Wer trägt die Kosten für die nötig werdenden Interventionen der Polizei, für die Aufwendungen und Kosten allfälliger Klage der Nachbarn wegen übermässigem Lärm? EWB? Der Steuerzahler?
2. Sind die Fahrzeuge der Besetzer geprüft oder wurden sie illegal in Verkehr gesetzt? Wenn dies nicht kontrolliert wurde, wieso nicht (angesichts der Erfahrungen mit den Stadtnomaden)?
3. Illegales Abstellen der alten Fahrzeuge: Was sind die Folgen für die Umwelt? Unternimmt der Gemeinderat etwas dagegen? Wenn nein, warum nicht? Liegt eine Verletzung des Rechtsgleichheitsgebotes vor? Wenn nein, wieso nicht?

Bern, 13. September 2018

Erstunterzeichnende: Roland Iseli, Alexander Feuz

Mitunterzeichnende: Henri-Charles Beuchat